

陽春の候、皆さまにおかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。保護者の皆さんにも心よりお祝い申し上げます。

新入生の皆さんは、義務教育を終え、幾多ある選択肢の中で、本校を選び入学されました。それは、自らの意志と判断で進んでいく道への大切な第一歩です。今日から過ごす本校での3年間は、あなたの力が十分に發揮できる場、さらに社会に出ても輝き続けられる星を見つけるために費やす大切な時間です。

皆さんと共に過ごす、教職員の指導は手厚く、親身であり、わたくしが在籍した40数年前と変わることのない大阪偕星学園の伝統となっていることを、卒業生として誇らしく思います。昨年、本校は90周年を迎え、多くの卒業生が様々な場所で唯一無二の星を輝かせています。私ども同窓会は、こ



長樹 浩樹  
同窓会会長  
窓下 竹同



れからも皆さんのがびのびと充実した学校生活を送れるよう環境づくりをサポートしていく所存です。今日から準同窓会員となる新入生の皆さん、本校での成長を見守ること、これに勝る喜びはありません。東京オリンピックに出場を決めた飛び込みの寺内健選手をはじめ、それぞれの分野での活躍を目指し、多くの卒業生が頑張っています。同じ偕星魂を持つ皆さんに興味、関心を持っていただき、共に応援していただきたいと思っています。創立100周年に向け、同窓会と致しましても、益々ネットワークを広げ、母校発展と地域社会貢献の一翼を担いたいと考えている所存です。新入生の皆さん、今日の感激を忘れず、高校生らしさをもつて悔いのない、楽しい3年間を過ごしてください。最後に、本校の益々の発展と、皆さまのご活躍をお祈りし、お祝いの言葉とさせて頂きます。今後とも同窓会へのご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

# 志星会通信

令和2年号  
編集・発行  
令和2年4月4日  
大阪偕星学園高等学校  
教育後援育友会  
〒544-0021  
大阪市生野区勝山南2丁目6番38号  
TEL (06)6716-0003 FAX(06)6716-0009



本校卒業生の寺内健さんが、飛込競技において東京オリンピックに出場されます。寺内さんは、本校在学中にアトランタオリンピック出場を果たして以来、シドニー、アテネ、北京で4大会連続の出場を果たされました。その後は一時現役を引退しましたが、再びオリンピック出場を目指して現役復帰し、リオデジネイロオリンピックで見事に5度目の出場を果たされました。さらに、東京オリンピックへの出場も内定しております。オリンピック夏季大会では日本人最多タイ記録となる6回目の出場となります。

## 本校卒業生

### 6度目のオリンピック出場へ

